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Дорога Фурманов – 
Баскаково – Широково 
позволяет убрать 
с городских улиц грузовой 
транзитный трафик. 
По обращению жителей 
ее ремонт завершен 
уже в текущем году. 
На обновленном объекте 
дорожной инфраструктуры 
побывал губернатор 
Станислав Воскресенский 
и вместе с жителями 
района оценил итоги 
проведенной работы. 

"Действительно, когда встре-
чались с жителями в конце ав-
густа, просили очень эту дорогу. 
Она позволит разгрузить город 
от грузовиков, и в городе ситуа-
ция станет получше. Мы нашли 
решение опережающими тем-
пами сделать эту дорогу уже в 
этом году. Важная дорога, Фур-
манов динамично развивается, 
и дорожная инфраструктура 
должна быть в достойном состо-
янии", – заявил Станислав Вос-
кресенский. 

Жители Фурмановского рай-
она поблагодарили за прове-
денный ремонт: "Огромное вам 
спасибо за дорогу. Очень быстро 
всё сделали, своевременно и каче-
ственно". 

Губернатор пояснил, что раз-
метку на обновленной трассе 
проложат весной следующего 
года. "Разметка появится вес-
ной. Сейчас уже погода такая, 
что это будет пустая тра-
та денег, а мы должны рачи-
тельно относиться к каждому 
рублю", – сказал Станислав Вос-
кресенский. 

Губернатор поинтересовался 
у главы Фурмановского рай-
она Павла Колесникова, на-
сколько востребовано новое 
направление. По словам Павла 
Колесникова, в городе установ-
лены указатели для транзитно-
го транспорта, и движение по 
обновленной дороге становит-
ся более интенсивным. "Дорога 
раньше совсем разбитая была. А 
здесь и автобусы ходят на Ду-

ляпино. Но сейчас транспорт 
пошел. Все довольны, спасибо за 
такое решение", – сказал глава 
района. 

ДОСЛОВНО
Губернатор 
Станислав 
ВОСКРЕСНСКИЙ:
– Мы стараемся в целом в ре-

гионе порядок с дорогами наво-
дить; если вы ездите между го-
родами, наверное, видите это. 
Но, конечно, это пока еще не всё, 
есть у нас и дороги в плохом со-
стоянии. Будем заниматься, ча-
стью дорог уже занимаемся, и эту 
работу продолжим.

Член правительства Иванов-
ской области, директор депар-
тамента дорожного хозяйства и 
транспорта Дмитрий Вавринчук 
пояснил, что дорогу Фурманов – 
Баскаково – Широково начали 

ремонтировать в 2021 году, был 
приведен в порядок участок от 
федеральной трассы до въезда 
в Фурманов протяженностью 
4,5 км. "Участок окружной до-
роги, проходящей через деревню 
Баскаково, протяженностью 
4 км сделали опережающими 
темпами в этом году. По кон-
тракту первоначально работы 
планировалось завершить в июле 
2024 года. Но по поручению губер-
натора нашли решение и сделали 
этот участок уже в этом году. 
Объект действительно очень 
важный, потому что обеспечи-
вает вывод транзита из города 
Фурманов, в основном больше-
грузного транзита. Это улучша-
ет экологическую обстановку и 
транспортную доступность в го-
роде", – пояснил Дмитрий Вав-
ринчук. 

Работы по устройству дорож-
ной одежды полностью завер-
шены: на всей протяженности 

участка сфрезеровано изно-
шенное асфальтобетонное по-
крытие, уложен выравниваю-
щий слой, произведена укладка 
верхнего слоя и укреплены обо-
чины. Также контрактом пред-
усмотрена установка на дан-

ном участке дороги двух камер 
видео наблюдения и комплекса 
фотовидеофиксации ПДД.

В ТЕМУ
В этом году решением феде-

рального правительства допол-
нительные средства предостав-
лены на реализацию проектов в 
дорожной сфере тем регионам, 
где строительство и ремонт до-
рог ведутся опережающими тем-
пами. Это позволит завершить в 
текущем году объекты, частичное 
финансирование которых пред-
усмотрено в 2024-м. В первую 
очередь средства направлены 
на строительство путепровода в 
м. Горино, реконструкцию второ-
го этапа ул. Лежневской, допол-
нительные участки на дорогах 
Кинешма – Батманы, Решма – 
Зобнино, Кинешма – Иваниха 
Большая – Поспелиха Старая 
общей протяженностью почти 
10 км, а также 48,9 км покры-
тия в рамках поддержания опор-
ной сети региона на трассах 
Иваново – Родники, Иваново – 
Тейково, Иваново – Ярославль, 
Кинешма – Пучеж, Богданиха – 
Шуя, Шуя – Палех, дополнитель-
ные улицы в Иванове.

В Ивановской области в полном 
объеме завершены работы 
по программе комплексного 
развития сельских территорий 
по линии Минсельхоза России. 

В рамках программы в 2023 году реали-
зовано десять проектов благоустройства 
общественных пространств на сельских 
территориях в семи муниципальных 
районах региона. Всего за четыре года 
действия госпрограммы в Ивановской 
области реализовано 72 проекта благо-
устройства в 17 районах. 

Эти цифры обнародовали в региональ-
ном департаменте сельского хозяйства и 
продовольствия.

В текущем году на реализацию проек-
тов направили 3,5 млн рублей бюджет-
ных средств, что на 45% больше, чем в 
2022-м, а также внебюджетные средства, 
в том числе в форме трудового участия 
граждан. Всего за четыре года действия 
госпрограммы на выполнение проек-
тов благоустройства направлено почти 
25 млн рублей.

"В следующем году реализация меропри-
ятий по благоустройству сельских терри-
торий по линии профильного министерства 
будет продолжена, – заверил член прави-
тельства Ивановской области, директор 
департамента сельского хозяйства и про-
довольствия Денис Черкесов. – Планиру-

ем в 2024 году увеличить финансирование 
этого направления и выделить на эти цели 
порядка 4,3 млн рублей. В настоящее время 
идет прием проектов благоустройства об-
щественных пространств от муниципаль-
ных образований для конкурсного отбора".

Размер государственной поддержки, 
предоставляемой на реализацию одного 
проекта, не превышает 2 млн рублей и со-

ставляет не более 70% общего объема фи-
нансирования проекта. При этом не ме-
нее 30% объема финансирования должно 
быть обеспечено за счет средств местно-
го бюджета, а также за счет обязательно-
го вклада граждан, бизнес-сообщества и 
общественных организаций в различных 
формах, в том числе в форме денежных 
средств, трудового участия, волонтерской 

деятельности, предоставления помеще-
ний и технических средств.

"В реализации этих проектов большое 
значение имеет инициатива местных жи-
телей и готовность их и бизнеса внести 
денежный или трудовой вклад в создание 
объекта благоустройства, необходимого 
для конкретной территории", – отметил 
Денис Черкесов.

Обновленный обход Фурманова Обновленный обход Фурманова 
"заработал" на год раньше срока"заработал" на год раньше срока

По программе Минсельхоза в регионе за год 
благоустроено 10 общественных пространств
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КОНКРЕТНО
По программе развития сельских терри-

торий в 2023 году в селе Острецово Род-
никовского района построили спортивную 
площадку, в селе Аньково Ильинского рай-
она, деревнях Мягково Шуйского и Дрозди-
ха Пучежского районов – детские игровые 
площадки. Обустроены зоны отдыха в се-
лах Центральный и Зименки Шуйского рай-
она, в деревне Сошники Вичугского района 
возведена сцена для проведения культур-
но-массовых мероприятий. В деревне Па-
нино Савинского района организовано ос-
вещение улиц. В ряде населенных пунктов 
Приволжского и Савинского районов об-
устроены площадки накопления твердых 
коммунальных отходов.
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В Ивановской области 
по поручению главы региона 
разработают правила организации 
строительных площадок. 
Соответствующий указ 
подписал губернатор 
Станислав Воскресенский. 

"Вы знаете, что мы занимаемся преобра-
жением Иванова и наших малых городов, у 
нас идет много строек. Но на что жители 
обращают внимание – хотелось бы больше 
информации: что за стройка, когда будет 
готов объект, чтоб был эстетичный вид 
у площадки, в том числе у заборов, кото-
рые эти стройки ограждают", – пояснил 
Станислав Воскресенский. 

Он сообщил, что подписал указ с ре-
комендациями всем муниципалитетам – 
принять такие правила содержания стро-
ительных площадок на период стройки. 
"Во-первых, чтобы была элементарно ин-
формация. Во-вторых, чтобы либо были 
изображены виды того объекта, кото-
рый ожидается в будущем, либо какие-то 
исторические виды города или малого го-
рода. Чтобы это было прилично, информа-
тивно и радовало глаз", – отметил губер-
натор. 

Согласно указу главы региона по всем 
объектам строительства, реконструкции 
или капитального ремонта, работы на 
которых ведутся за счет средств государ-
ственного бюджета, обязательно ограж-
дение строительных площадок баннер-
ной сеткой с изображением объекта. 

Эти требования должны быть вклю-
чены в документацию при проведении 
конкурсных процедур и исполняться 
подрядными организациями. Соответ-
ствующие требования рекомендовано 

внести в правила благоустройства муни-
ципальных образований Ивановской об-
ласти.

КСТАТИ
Ряд строительных компаний в регио-

не при возведении частных объектов уже 
применяют такой подход к организации 
стройплощадок. Соответствующие реко-
мендации будут действовать также для му-
ниципальных и государственных строек.

В Ивановской области 
продолжается 
газификация объектов 
экономики в сельской 
местности. Природный 
газ начал поступать 
в производственные 
подразделения компании 
"Славянка" 
в Фурмановском районе.

Старт газоснабжению сель-
скохозяйственного предприятия 
дали в рамках ХII Петербург-
ского международного газового 
форума, который открыли пред-
седатель Совета Федерации Ва-
лентина Матвиенко, министр 
энергетики России Николай 
Шульгинов и председатель Прав-
ления ПАО "Газпром" Алексей 
Миллер. На связь с участника-
ми форума вышел губернатор 
Ивановской области Станислав 
Воскресенский вместе с руковод-
ством и коллективом предпри-
ятия.

Глава региона поблагодарил 
участников форума за высо-
кие темпы газификации Ива-
новской области: "В том числе 
благодаря этим мероприятиям 
это позволило нам три из послед-
них пяти лет быть в лидерах в 
Центральной России по темпам 
привлечения инвестиций в эко-
номику", – сказал он. Станис-
лав Воскресенский также оста-
новился на ближайших планах 
газификации в регионе. "В этом 
году у нас еще одна очень важная 
стройка – газификация горо-
да Юрьевец. Люди 50 лет ждали 
газа. И вот "Газпром" ведет сей-
час эти работы, подчеркну, опе-
режающими темпами. Владимир 
Владимирович Путин подписал 
указ о праздновании в 2025 году 
800-летия этого прекрасного 
русского города, и жители города 
надеются встретить его с газом. 
Уверен, так оно и будет", – за-
явил глава региона... 

На предприятии "Славянка" 
в 2023 году газифицировали цех 
по приготовлению мясных из-
делий, административное зда-
ние и ремонтный цех. Дирек-
тор ООО "Славянка" Андрей 
Кузьмичёв рассказал, что ра-
нее часть этих помещений не 
отапливалась, часть работала на 
электричестве, что повышало 
себестоимость продукции. 

"Газ – это стабильнее, ком-
фортнее, чище. Использование 
газа позволит существенным 
образом сэкономить затраты 
и выпускать продукцию по при-
емлемым ценам. На производ-
стве для выпуска готовой про-
дукции уйдем от использования 
электроплит. Кроме того, улуч-
шатся условия труда и будет бо-

лее комфортный микроклимат в 
помещениях. Практически наше 
предприятие теперь полностью 
газифицировано", – сказал Ан-
дрей Кузьмичёв. 

На торжественном мероприя-
тии генеральный директор "Газ-
пром межрегионгаз Иваново" 
Сергей Мазалов подробно рас-
сказал о проведенной работе по 
подключению к газоснабжению 

сельхозпредприятия "Славян-
ка", а также остановился на пла-
нах работы в регионе. "Знаковые 
объекты этого года – Юрьевец-
кий район и другие районы, где 
пока еще нет газа. Уверен, что в 
2024 году "белых пятен" с точки 
зрения газификации наших районов 
не будет. Закроем все объекты – 
подведем газ в Лух, подключим 
Верхний Ландех, Пестяки. Есте-

ственно, в Юрьевеце мы должны 
подготовить все сети до начала 
благоустройства, которое будут 
проводить к юбилею города. Это 
масштабная работа, подрядчики 
идут с опережением производ-
ственного графика, и я уверен, 
что эту работу мы выполним", – 
сообщил Сергей Мазалов. 

Он также проинформировал 
о темпах реализации програм-
мы догазификации в регионе. 
По этой программе подано чуть 
более 6000 заявок, 5000 догово-
ров уже исполнено. "В течение 
135 дней, если нет каких-то до-
полнительных специальных ус-
ловий при проектировании, мы 
подводим газ до границ земельно-
го участка жителя. То есть про-
грамма в действии, она масштаб-

ная, а теперь стала бессрочной, и 
люди пользуются этими услуга-
ми", – отметил Сергей Мазалов. 

В ТЕМУ
В Ивановской области уста-

новлен порядок предоставления 
субсидий отдельным категориям 
граждан на покупку и установку 
газоиспользующего оборудова-
ния и проведение работ внутри 
границ их земельных участков в 
рамках догазификации региона. 
На данный момент уровень гази-
фикации области составляет 78%. 
За последние пять лет голубое то-
пливо получили свыше 100 насе-
ленных пунктов в 16 районах. Это 
позволило улучшить бытовые ус-
ловия более 12 000 жителей. 

Забор вокруг стройки 
должен информировать и радовать глаз

Пуск газа в "Славянке" Пуск газа в "Славянке" 
совпал с Петербургским совпал с Петербургским 
газовым форумомгазовым форумом

Предприятие "Славянка" специализируется на выращивании свиней, 
производстве мясных полуфабрикатов и готовой продукции из мяса. 
Компания основана в 2005 году, является предприятием полного цик-
ла. Для обеспечения поголовья сбалансированным и экологически чи-
стым натуральным кормом на 850 гектарах собственных угодий выра-
щивают пшеницу, ячмень, рожь, овес. Объем производства составляет 
45–50 тонн натурального мяса в месяц.

СПРАВКА
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17 ноября в Иванове 
на площадке 
образовательного центра 
"Солярис" начнет работу 
Всероссийский форум 
легкой промышленности 
"Мануфактура 4.0". 
Он организован 
при поддержке 
Министерства 
промышленности 
и торговли РФ, 
правительства Ивановской 
области и Агентства 
по привлечению 
инвестиций 
в Ивановскую область.

Пресс-служба областного пра-
вительства назвала основные 
темы, которые обсудят в этом 
году на форуме. Среди них тех-
нологии и инновации, тех-
нологическая трансформация 
отрасли, цифровизация пред-
приятий, перспективы инвести-
ций в легкую промышленность, 
меры поддержки производите-
лей, истории успеха крупней-
ших производителей тканей и 
одежды, сохранение и исполь-
зование национальных тради-
ций в современной одежде и 

текстиле, искусственный ин-
теллект, тренды электронной 
коммерции и сотрудничество 
с маркетплейсами, замещение 
международных брендов, под-
готовка кадров… 

Помимо пленарного заседа-
ния "Нити времени – создаем 
будущее российского легпрома 
вместе" на площадке форума 
пройдут сессии и дискуссии с 
лидерами и регуляторами ин-
дустрии по актуальным темам. 
На обсуждении ключевых тем 
встретятся представители экс-
пертного и научного сообще-
ства, госорганов, создатели 
популярных брендов и аутен-
тичных народных промыслов. 

"В России работает более 
22 000 компаний  легкой  про-
мышленности, в которых занято 
300 000 сотрудников, при этом 
они производят всего 20% про-
дукции легпрома от общего по-
требления. Сей час лучшее вре-
мя для расширения производств, 
разработки новых технологий и 

объединения лучших практик от-
расли. Форум "Мануфактура 4.0" 
создан именно для этого. Диалог 
бизнеса и власти – самый ко-
роткий путь для достижения 
общих целей и укрепления произ-
водственных мощностей легкой 
промышленности страны", – от-
метили в оргкомитете форума. 

Деловую программу в Ива-
нове завершит модный показ 
с участием российских дизай-
неров.

21 ноября уже в Москве на 
площадке РГУ им. Косыгина 
эксперты продолжат обсуждать 
актуальные вопросы развития 
отечественной легкой промыш-
ленности. 

Участие в форуме бесплат-
ное по предварительной реги-
страции. Регистрация участ-
ников уже открыта на сайте 
manufacturaforum.ru. Здесь так-
же можно более подробно озна-
комиться с полной программой 
Всероссийского отраслевого 
форума "Мануфактура 4.0".

Благодаря строительству базовых 
станций жители 26 деревень и сел 
региона получат доступ к мобильной 
связи стандарта 4G/LTE, что обеспечит 
устойчивый доступ к интернету.

В рамках федерального проекта "Устра-
нение цифрового неравенства" совместно с 
ПАО "Ростелеком" продолжается реализация 
плана развития связи в Ивановской области. 
В этом году, сообщили в региональном пра-
вительстве, новые базовые станции постро-
ены в восьми населенных пунктах: деревнях 
Качалово и Семейкино Шуйского района, 
селе Кунестино Приволжского района, селе 
Мытищи Комсомольского района, дерев-
не Малышево, селах Острецово и Сосновец 
Родниковского района, деревне Бутово Ком-
сомольского района.

Дополнительно вне квоты, выделенной на 
регион Министерством цифрового развития, 
связи и массовых коммуникаций РФ, в те-
чение первого полугодия были обеспечены 
связью и интернетом пять населенных пун-
ктов: деревни Лагуниха и Ласкариха Кине-
шемского района, села Панеево и Котцыно 
Ивановского района, а также деревня Гнез-
дилово Шуйского района.

До конца 2023 года новые базовые стан-
ции появятся еще в 13 малых населенных 
пунктах области: селах Никольское, Ковар-
чино, Рябово, Хотимль, Бережок, Демидо-
во, Красногорский, деревнях Растилково 
Малое, Журихино, Засека, Слободки, Глу-
шицы, Русиновская. 

"По поручению губернатора Станислава 
Воскресенского по итогам встреч с жителя-
ми в муниципальных образованиях в текущем 
году базовые станции были построены в де-
ревне Малышево и в селе Котцыно. До конца 
2023 года строительство базовых станций 
будет осуществлено в селах Бережок, Крас-
ногорский и Демидово", – сообщил член пра-
вительства Ивановской области, директор 
департамента развития информационного 
общества Михаил Хохлов.

Базовые станции подключают преимуще-
ственно волоконно-оптическими линиями 

связи, что обеспечивает стабильную работу 
интернета, а также позволяет существенно 
увеличить охват населенных пунктов опти-
ческой инфраструктурой. 

Реализация проекта по устранению циф-
рового неравенства продолжится и в следу-
ющем году. В сентябре на портале госуслуг 
завершилось голосование за подключение 
в 2024 году населенных пунктов к мобиль-
ному интернету. Через портал "Госуслуги" и 
посредством письменных обращений про-
голосовали свыше 9400 жителей Ивановской 
области. В деревнях и селах, набравших наи-
большее количество голосов, будут постро-
ены базовые станции, и у жителей малона-
селенных пунктов появится возможность 
пользоваться всеми преимуществами совре-
менной мобильной связи.

ПРИНИМАЮТ ДЕПУТАТЫ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ 
7 ноября с 10:00 до 12:00 – Масленников Александр Юрьевич, депутат по 

избирательному округу № 4, председатель комитета по труду, занятости и 
делам ветеранов, член комитета по экономике, промышленности и сель-
скому хозяйству.

7 ноября с 14:00 до 16:00 – Федяшин Алексей Борисович, депутат по од-
номандатному избирательному округу № 13, член комитетов по социаль-
ной политике, по труду, занятости и делам ветеранов.

9 ноября с 14:00 до 16:00 – Русинов Сергей Владимирович, депутат по од-
номандатному избирательному округу № 8, член комитетов по жилищной 
политике и ЖКХ, по труду, занятости и делам ветеранов.

14 ноября с 10:00 до 12:00 – Майоров Денис Владимирович, депутат по 
одномандатному избирательному округу № 17, член комитетов по эко-
номике, промышленности и сельскому хозяйству, по государственному 
строительству, законности и местному самоуправлению.

14 ноября с 14:00 до 16:00 – Фомин Александр Германович, депутат по из-
бирательному округу № 15, зампред областной думы, председатель коми-
тета по жилищной политике и ЖКХ, член комитета по государственному 
строительству, законности и местному самоуправлению.

16 ноября с 10:00 до 12:00 – Гришин Владимир Сергеевич, депутат по од-
номандатному избирательному округу № 11, зампред областной думы, 
член комитетов по бюджету, по государственному строительству, закон-
ности и местному самоуправлению.

16 ноября с 14:00 до 16:00 – Шаляпин Борис Анатольевич, депутат по 
одномандатному избирательному округу № 3, член комитетов по соци-
альной политике, по жилищной политике и ЖКХ, по труду, занятости и 
делам ветеранов.

21 ноября с 14:00 до 16:00 – Евграфова Светлана Витальевна, депутат по 
единому областному избирательному округу от ИРО партии "Единая Рос-
сия", член комитетов по социальной политике, по труду, занятости и де-
лам ветеранов.

22 ноября с 10:00 до 12:00 – Медведев Сергей Станиславович, депутат от 
ИРО партии "Единая Россия", член комитетов по экономике, промыш-
ленности и сельскому хозяйству, по жилищной политике и ЖКХ.

22 ноября с 14:00 до 16:00 – Власова Анна Владимировна, депутат по из-
бирательному округу № 5, член комитета по бюджету, по социальной по-
литике.

23 ноября с 14:00 до 16:00 – Куканова Наталия Николаевна, депутат от 
ИРО партии "Единая Россия", член комитетов по социальной политике, 
по труду, занятости и делам ветеранов.

27 ноября с 10:00 до 12:00 – Смирнов Павел Витальевич, депутат от ИРО 
КПРФ, член комитетов по бюджету, по социальной политике, по государ-
ственному строительству, законности и местному самоуправлению. 

27 ноября с 14:00 до 16:00 – Шелякин Дмитрий Викторович, депутат от 
ИРО ЛДПР, зампред областной думы, член комитетов по бюджету, по го-
сударственному строительству, законности и местному самоуправлению.

28 ноября с 10:00 до 12:00 – Гусева Ольга Валерьевна, депутат по одно-
мандатному избирательному округу № 19, зампред комитета по бюджету, 
член комитетов по экономике, промышленности и сельскому хозяйству, 
по государственному строительству, законности и местному самоуправ-
лению. 

Ежедневно в рабочие дни прием ведут сотрудники аппарата Ивановской 
областной думы в приемной по работе с обращениями и заявлениями граждан 
по адресу: г. Иваново, ул. Батурина, 5. Телефон для записи на прием и спра-
вок: 8(4932) 93-77-54. 

Адрес электронной почты: iod@ivanovo.zsio.ru.

Всероссийский форум легпрома: 
итоги, проблемы, решения 

Всероссийский форум легкой промышленности "Мануфактура 4.0" – 
это крупное отраслевое мероприятие, ежегодно собирающее предста-
вителей федеральных и региональных органов власти, ведущих пред-
приятий текстильной и легкой промышленности, ритейла, ассоциаций, 
отраслевых объединений, финансовых институтов, научного и бизнес-
сообществ. Форум традиционно проводится для подведения итогов ра-
боты отрасли, обсуждения ключевых вопросов, проблем и совместного 
поиска решений, а также для определения новых направлений развития 
отечественного легпрома.

СПРАВКА

Цифровое неравенство 
в Ивановской области 
уходит в прошлое

Федеральный проект "Устранение цифро-
вого неравенства" рассчитан до 2030 года. 
Всего в рамках проекта с 2022 года в дерев-
нях и селах региона с численностью не менее 
100 жителей уже построено 24 базовых стан-
ции, к концу текущего года это число достиг-
нет 37. "Устранение цифрового неравенства" 
предусматривает бесплатное проведение со-
временной мобильной связи, включая высоко-
скоростной доступ в интернет по технологии LTE 
(4G) в населенных пунктах с числом жителей от 
100 до 500 человек.

СПРАВКА
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Как рассказал Александр Мас-
ленников, такая площадка – нов-
шество для областного центра. 
Здесь, по его словам, "каждый ма-
лыш сможет попробовать себя в роли 
водителя автобуса, повара, героя 
сказки или придумать свою игру. Лю-
бое занятие будет полезно для разви-
тия способностей детей, а также их 
социализации". Кстати, Александр 
Масленников еще на этапе проек-
тировки детских элементов помог 
с установкой пандусов к игровой 
зоне для безопасного подъема и 
спуска воспитанников. 

Все элементы и их расположе-
ние продуманы до мелочей: удоб-
ные въезды в "домик" и "автобус", 
есть поручни, песочница для детей, 
сидящих в колясках, специальные 
качели. Лавочка установлена так, 
чтобы, сидя на ней, дети могли ви-
деть, кто приходит на площадку, 
наблюдать за процессом и посте-
пенно адаптироваться к окружаю-
щему миру. 

180-й детский сад будет прини-
мать маленьких гостей с ограничен-

ными возможностями и из других 
учреждений. 

Кроме того, здесь открыта уни-
кальная группа "Лекотека "Шаг на-
встречу", где воспитанники могут 
заниматься на специальном оборудо-
вании, подобранном индивидуально. 
По словам заведующей дошкольной 
организации Екатерины Слюсарь, 
лекотека – единственная группа в 
Иванове, где вот уже 13 лет обеспе-
чивается психолого-педагогическое 
сопровождение детей от 2 до 8 лет с 
ограниченными возможностями здо-
ровья и особыми потребностями. Для 
работы с особенными детьми здесь 
обустроены сенсорная и дидактиче-
ская комнаты, физкультурный зал. 
Все занятия в помещениях лекотеки 
проходят в присутствии родителей. 

КСТАТИ
Средства на обустройство образо-

вательного пространства и территории 
детский сад получил благодаря участию 
в ежегодном городском конкурсе "Об-
разовательное учреждение будущего". 

Председатель Ивановской 
областной думы 
Марина Дмитриева 
провела заседание 
комиссии Совета 
законодателей России 
по вопросам социальной 
политики. Мероприятие 
прошло в режиме 
видеоконференции. 

Марина Дмитриева доложила 
коллегам о результатах мони-
торинга мер социальной под-
держки участников специаль-
ной военной операции и членов 
их семей, предоставляемых на 
региональном уровне. Она со-
общила, что в опросе приняли 
участие 83 субъекта Российской 
Федерации. Проведен анализ 
реализации единого стандар-
та мер поддержки участников 
СВО и членов их семей, а так-
же мер поддержки, введенных 
в регионах дополнительно. 
Мониторинг был направлен на 
выявление проблем, которые 
затрудняют введение или реа-
лизацию мер поддержки. 

Спикер ивановского парла-
мента напомнила, что единый 
стандарт включает в себя 20 мер 
поддержки, касающихся вопро-

сов образования и отдыха детей 
участников специальной во-
енной операции, социального 
обеспечения, оказания психо-

логической помощи, льгот по 
жилищно-коммунальным услу-
гам, личного транспорта, под-
держки многодетных семей и 
другие. "Меры поддержки в раз-
ных объемах реализуются в 100 % 
регионов РФ, при этом их посте-
пенное, поступательное введе-
ние продолжается", – отметила 
Марина Дмитриева. Она также 
добавила, что данные меры со-
циально значимы, востребова-
ны со стороны заявителей, а в 
регионах созданы нормативно-
правовые, организационные и 
финансовые условия для их ре-
ализации. 

По словам Марины Дмитрие-
вой, проведенный мониторинг 
позволил выявить лучшие реги-
ональные практики в части ока-
зания мер социальной поддерж-
ки для возможного дальнейшего 
тиражирования. По его итогам 
сформулирована рекоменда-

ция Министерству здравоохра-
нения Российской Федерации, 
касающаяся проведения в ме-
дицинских организациях про-
филактического медицинско-
го осмотра и диспансеризации 
участников специальной воен-
ной операции, вернувшихся из 
зоны боевых действий: предус-
мотреть осмотр (консультацию) 
медицинским психологом. 

Также регионы предлагают 
унифицировать форму справ-
ки, предоставляемой участни-
кам СВО или членам их семей 
и подтверждающей право на со-
циальную помощь. 

Традиционно 1 ноября 
в России отмечается 
День судебного пристава. 
Со 158-й годовщиной 
с даты образования 
ведомства сотрудников 
управления Федеральной 
службы судебных 
приставов по Ивановской 
области поздравил 
вице-спикер 
регионального 
парламента 
Владимир Гришин. 

В своем выступлении Вла-
димир Гришин отметил, что 
служба судебных приставов 
играет важную роль в обе-
спечении законности. "От 
вашей слаженной работы за-
висит не только гарантиро-
ванное исполнение закона, но 
и вера людей в справедливость 
и торжество правосудия", – 
сказал он. Депутат выразил 

уверенность, что профес-
сиональные и личностные 
качества, которые присущи 
сотрудникам управления, 
будут помогать и в дальней-
шем с честью выполнять 
возложенные на них обязан-
ности. 

Как сообщил руководи-
тель ведомства Алексей Чек-
марёв, управление судебных 
приставов является одной из 
наиболее крупных структур, 
расположенных на терри-
тории Ивановской области. 
"Силами судебных приставов 
в 2023 году фактическим ис-
полнением окончено 174 ты-
сячи исполнительных произ-
водств, взыскано более 3 млрд 
рублей", – отметил он. Кро-
ме того, Алексей Чекмарев 
добавил, что в исполнение 
решения суда более чем 60 
гражданам были предостав-
лены жилые помещения, в 
том числе детям-сиротам и 
детям, оставшимся без по-
печения родителей. Также 
были взысканы 1,5 млн ру-
блей в пользу работников, 

чьи заработные платы были 
задержаны. 

Со словами приветствия 
на торжественном меро-
приятии также выступили 
главный федеральный ин-
спектор по Ивановской об-
ласти Михаил Калашников, 
начальник управления ре-
гиональной безопасности 
правительства Ивановской 
области Олег Борисов, пред-
седатель Ивановской город-
ской думы Александр Кузь-
мичёв, представители других 
органов государственной 
власти и МСУ. Они вручили 
сотрудникам регионального 
управления ведомственные, 
областные и муниципаль-
ные награды за достигнутые 
результаты в служебной де-
ятельности, добросовестное 
исполнение служебных обя-
занностей. 

В завершение мероприятия 
музыкальные подарки при-
сутствующим преподнесли 
солисты и музыканты Ива-
новского музыкального учи-
лища. 

Меры поддержки участников СВО 
с течением времени пополняются

В ТЕМУ
Практически все субъекты Рос-

сийской Федерации не ограни-
чились введением мер единого 
стандарта. В регионах в зависи-
мости от финансовых возможно-
стей, запросов участников СВО 
и членов их семей, социокультур-
ных особенностей введены до-
полнительные меры поддержки. 
Они предусмотрены в 96% субъ-
ектах Российской Федерации. 
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Материалы полосы подготовила пресс-служба Ивановской областной думы

Благодаря судебным приставам 
более 60 жителей региона 
получили жилье

ШТРИХ
За безупречную службу 

Владимир Гришин вручил Бла-
годарность председателя Ива-
новской областной думы стар-
шему лейтенанту внутренней 
службы Наталье Задумовой. 

Депутат регионального парламента Александр Масленников 
с депутатом Ивановской городской думы Екатериной Копыловой 
посетили центр развития ребенка – детский сад № 180, 
на территории которого открылась новая игровая зона 
для детей с ограниченными возможностями. 

В детсаду 
появилась площадка 
для особенных малышей
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В Иванове, во Дворце 
игровых видов спорта, 
прошел областной слет 
юных патриотов. 
Его участниками стали 
более тысячи школьников 
и студентов Ивановской 
области с лучшими 
патриотическими 
практиками.

В рамках открытия мероприя-
тия, рассказали в департаменте 
внутренней политики, прошло 
торжественное построение ка-
детских корпусов военно-па-
триотических отрядов и объ-
единений региона и студентов 
Ивановской пожарно-спаса-
тельной академии ГПС МЧС 
России. В фойе действовали 
экспозиции школьных музе-
ев и поискового отряда "Эхо", 
была организована площадка 
военно-учебного центра при 
Ивановском энергетическом 
университете, где ребята с инте-
ресом изучали военную экипи-
ровку, аппаратуру и оружие. 

Военно-патриотическая шко-
ла авиаторов "Высота" и Ива-
новский региональный центр 
ДОСААФ России провели для 
ребят мастер-классы по изго-
товлению макетов автомобилей 
и самолетов. Также в рамках 

мероприятия работали темати-
ческие площадки по оказанию 
первой помощи и тактической 
медицины от регионально-
го отделения Всероссийского 
общественного движения "Во-
лонтеры-медики" и региональ-
ного отделения "Российский 
Красный Крест", представле-
на выставка со снаряжением от 
областной общественной орга-
низации инвалидов войны "По-
братим".

На слете активисты регио-
нального "Движения первых" 
презентовали Всероссийскую 
молодежную акцию "Наши се-
мейные книги памяти", которая 
была направлена на стимули-
рование интереса школьников 
и студентов к событиям Вели-
кой Отечественной войны че-
рез историю своих семей. Кро-
ме того, в рамках мероприятия 
студенты вузов и колледжей 
посетили площадку на тему 

"Роль личности в становлении 
гражданского общества", а 27 
активистов "Движения первых" 
прошли торжественное посвя-
щение в "Хранители истории".

"В этом слете организато-
ры объединили сразу несколько 

ключевых событий, и, конечно, 
ребята познакомились с исто-
рией своей страны, показали 
свои лучшие практики, а так-
же увидели различные формы 
гражданской активности", – 
рассказала заместитель пред-

седателя совета "Движения 
первых" Ивановской области 
Мария Павлычева.

Слет завершился яркими вы-
ступлениями коллективов и ар-
тистов в честь Дня народного 
единства.

Департамент образования 
Ивановской области 
на официальной странице 
"ВКонтакте" привел данные, 
касающиеся 
военно-патриотической 
работы в школах, 
колледжах и вузах региона. 

Речь идет о юных гражданах 
Ивановской области, которые 
стали участниками военно-па-
триотических объединений, 
созданных практически при 
всех образовательных организа-
циях региона. Кстати, соотно-
шение числа девушек и юношей 
в них в количественном плане 
примерно одинаковое.

Координатором патриотиче-
ской работы с обучающимися 
является региональный ресурс-
ный центр военно-патриотиче-
ского воспитания Университе-
та непрерывного образования и 
инноваций.

Центром руководит Сергей 
Макутин, старший методист 
университета. Он стал инициа-
тором и соорганизатором ряда 
мероприятий для воспитанни-
ков объединений патриотиче-
ской направленности Юнармии. 

Среди этих мероприятий:
– уроки мужества, посвящен-

ные памятным датам и Дням во-
инской славы России; 

– уроки мужества, организо-
ванные совместно с региональ-
ным отделением "ЮНАРМИЯ"; 

– цикл профориентационных 
занятий "Есть такая профессия – 
Родину защищать"; 

– международная акция "Ал-
лея памяти"; 

– региональный этап Всерос-
сийских игр "АРМИ"; 

– участие в поисковых меро-
приятиях, Вахтах Памяти поис-
кового Движения России и ряд 
других.

Юнармия: уроки патриотизма

Областной слет юных патриотов в Иванове 
собрал более тысячи участников

Областной слет юных патрио-
тов организовали региональное 
отделение "Движения первых" 
при поддержке департаментов 
внутренней политики и образо-
вания Ивановской области, Уни-
верситета непрерывного обра-
зования и инноваций и УМВД 
России по Ивановской области.

СПРАВКА
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По данным на 1 ноября, 
Минсельхозом России одобрено 
льготных краткосрочных кредитов 
сельхозтоваропроизводителям 
Ивановской области на сумму 
2,3 млрд рублей, сообщила 
пресс-служба профильного 
департамента. 

"Мерой поддержки в этом году уже вос-
пользовалось 31 предприятие АПК в Ива-
новской области, в том числе пять фер-
мерских хозяйств, – проинформировал 
член правительства Ивановской обла-
сти, директор департамента сельского 
хозяйства и продовольствия Денис Чер-
кесов.

Кредитные средства, по его словам, 
"заемщики используют на приобретение 
минеральных удобрений, семян, горюче-
смазочных материалов, запасных частей, 
кормов и ветеринарных препаратов, а 

также молока-сырья для производства 
цельномолочной продукции".

Льготное кредитование является од-
ним из наиболее эффективных меха-
низмов поддержки агропромышленного 
комплекса, который позволяет сель-
хозтоваропроизводителям получать за-
емные средства в банках – участниках 
программы льготного кредитования по 
ставке не более 5 процентов.

В частности, в Сбербанке одобрено 
льготных кредитов для хозяйств Иванов-
ской области на сумму 708,8 млн рублей, 
в Газпромбанке – на 600 млн рублей, 
в Фора-Банке – на 500 млн рублей, в 
ВТБ – на 300 млн рублей, в Россельхоз-
банке – 154,9 миллиона рублей. 

Ивановский вуз 
вошел в один 
из ключевых 
мировых 
рейтингов
Ивановский государственный 
химико-технологический университет 
включен в число лучших вузов мира 
и стал единственным ивановским вузом, 
отмеченным в престижном мировом 
рейтинге. Информация об этом появилась 
на сайте ИГХТУ. 

Опубликован один из ключевых мировых рейтин-
гов вузов – World University Rankings 2024. Всего в 
списке представлено 1904 университета из 108 стран 
и регионов мира. Более 800 вузов отправили данные, 
но не вошли в рейтинг. Из России сведения о себе 
представили 108 вузов, но только 78 из них были 
включены в список. 

По итогам экспертной оценки ИГХТУ вошел в 
число лучших вузов мира, став единственным ива-
новским вузом, отмеченным в рейтинге.

"По новой методологии учитывались пять кри-
териев оценки", – говорится на сайте вуза. В эту 
пятерку входят: преподавание (подразумевается 
качество образования, соотношение числа препо-
давателей и студентов, соотношение числа выпуск-
ников аспирантуры и бакалавриата и так далее); 
исследовательская среда – репутация универси-
тета как исследовательского учреждения, доход от 
исследовательской деятельности, исследователь-
ская продуктивность; качество исследований – 
цитируемость научных работ, исследований; инду-
стрия – доход от бизнеса, число полученных патен-
тов и международная перспектива – это доля зару-
бежных студентов и сотрудников, научных работ, 
опубликованных в соавторстве с иностранными 
учеными. 

КСТАТИ
На днях Ивановский химуниверситет появился в еще 

одном рейтинге: по результатам "Глобального агрегиро-
ванного рейтинга 2024" он вошел в топ 15% лучших уни-
верситетов мира.

За первый год работы 
в отделении реабилитации 
городской клинической 
больницы № 3 в Иванове 
медики помогли восстановить 
здоровье более 300 пациентам, 
перенесшим инсульт.

В лечебницу закуплено специали-
зированное высокотехнологичное 
оборудование, отремонтированы 
помещения, сообщила пресс-служба 
департамента здравоохранения. 

"Отделение медицинской реабили-
тации для пациентов с патологией 
центральной нервной системы от-
крыто в октябре прошлого года и на-
считывает 30 реабилитационных 
коек, – рассказала заведующая от-
делением Анна Апенкина. – За год 
пролечено более трехсот пациентов. 
Все они выписаны с положительной 
динамикой. Всем при выписке даны ре-
комендации по дальнейшему лечению, 
восстановлению двигательных функ-
ций. С пациентами при поступлении 
занимаются психологи, логопеды, ин-
структора ЛФК, в центре консульти-
руют кардиологи, терапевты".

Курс лечения в реабилитационном 
центре дает возможность больным 
восстановить движения в конеч-
ностях, уменьшить или полностью 
устранить речевые нарушения и ког-
нитивные расстройства.

В Пучежском районном 
доме культуры открылся 
кинозал, оборудованный 
при поддержке Фонда кино 
в рамках национального 
проекта "Культура".

Кинотеатр "Май" с залом почти на 
50 мест оснащен удобными кресла-
ми, кинобаром, а также современ-
ным оборудованием: 3D-системой, 
звуком Dolby 5.1 и первым в регионе 
лазерным цифровым проектором.

В ближайшее время кинотеатр 
можно будет посещать по програм-
ме "Пушкинская карта".

Кинозал в Пучеже стал 17-м по 
счету кинозалом, которые откры-
ты по программе Фонда кино с 
2016 года в 12 муниципальных обра-
зованиях, напоминает пресс-служба 
департамента культуры и туризма 
Ивановской области. На сегодняш-
ний день все модернизированные 
кинозалы ведут активную деятель-
ность. Купить билеты можно по 
"Пушкинской карте". Афиши разме-
щаются на официальных страницах 
в социальных сетях и сайтах учреж-
дений культуры…

Национальный проект "Культу-
ра" разработан в рамках реализа-
ции указа президента России Вла-

димира Путина. По нацпроекту с 
2019 года в Ивановской области 
отремонтированы 35 домов куль-
туры, Ивановский театральный 
комплекс, Пестяковский краевед-
ческий музей, шесть детских школ 
искусств, оборудовано восемь мо-
дельных библиотек, 11 виртуальных 
концертных залов и 17 кинозалов. 
Новым оборудованием оснащены 

девять детских школ искусств, Ива-
новское музыкальное училище, три 
музея и Ивановский музыкальный 
театр, приобретены два автоклу-
ба. Кроме того, квалификацию по-
высили 998 работников культуры, 
поощрены 12 лучших сельских уч-
реждений культуры и 16 предста-
вителей этой сферы, работающих в 
сельской местности.

Более 30 сельхозпредприятий региона 
воспользовались льготными кредитами 
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После инсульта – 
к полноценной жизни

Всего в Ивановской области пять медучреждений проводят реабилитацию па-
циентов после инсульта в условиях стационара. Это стационар ГКБ № 1 в поселке 
Ново-Талицы, медицинский центр "Решма", специализированное отделение Вичуг-
ской ЦРБ. Также в 2022 году на базе терапевтического корпуса Кинешемской ЦРБ 
открыто новое отделение реабилитации больных с острыми нарушениями мозго-
вого кровообращения.

СПРАВКА
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Любители кино в Пучеже 
получили 
отличный подарок 
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ОБЩИЕ ПРАВИЛА ПОВЕДЕНИЯ ПРИ ПОЖАРЕ

ЭТО ВАЖНО!ЭТО ВАЖНО!

Сотрудники регионального 
ГУ МЧС провели 
противопожарные учения 
в Ивановском колледже 
культуры, организовав 
учебную эвакуацию 
учащихся и педагогов.

Занятия по эвакуации провел 
начальник отделения агитации 
и пропаганды отдела надзор-
ной деятельности и профилак-
тической работы городского 
округа Иваново Павел Гуреев. 
При поступлении условного 
сигнала "Тревога" учащиеся и 
преподаватели быстро и орга-
низованно покинули учебные 
помещения. 

После успешно проведенной 
эвакуации было организовано 
общее построение, в ходе кото-
рого для учащихся и препода-
вателей Павел Борисович про-
вел профилактическую беседу 
о правилах пожарной безопас-
ности. 

Сотрудник МЧС России рас-
сказал о правилах поведения 
при возникновении различного 
рода чрезвычайных ситуаций и 
действиях в случае возникно-
вения пожара в учебном заведе-
нии, показал, как пользоваться 
огнетушителем. Сотрудникам 
колледжа и студентам также на-
помнили о соблюдении мер и 
правил пожарной безопасности 
в быту. 

Главное управление МЧС Рос-
сии по Ивановской области на-
поминает! При возникновении 
любой чрезвычайной ситуации 
немедленно сообщите об этом по 
телефонам 101 или 112! 

Группа патрульной службы Центра ГИМС 
Главного управления МЧС России 
по Ивановской области напоминает 
о правилах поведения на водных объектах 
в условиях поздней осени или ранней зимы.

Рыбалка по первому льду – наиболее привлекатель-
ный вид отдыха для наших рыболовов-любителей. Не-
смотря на то, что всем известна опасность нахождения 
на льду, особенно в период не стабильной по темпе-
ратурному режиму погоды, рыболовы дружно выходят 

на лед при первых попытках его становления. Неко-
торые рыболовы исключают возможность попадания 
в холодную воду зимой или поздней осенью. Но траге-
дия может случиться в самых неожиданных и баналь-
ных ситуациях. 

Анализ статистики прошлых лет показывает, что в 
большинстве случаев гибели на водоемах в зимний пе-
риод жертвами льда становятся мужчины – любители 
подледного лова, дети, оставленные без присмотра, а 
также те, кто, пренебрегая советами спасателей, выхо-
дят на неокрепший лед. 

Ежегодно в осенне-зимний период на водных объек-
тах гибнут люди, в том числе дети. Несоблюдение пра-
вил безопасности на водных объектах в это время года 
часто приводит к трагедии. 

Чтобы избежать несчастного случая, родителям необ-
ходимо уделять внимание своим детям. 

Взрослые, не будьте равнодушными, пресекайте попытки 
выхода детей на лед! Беспечность может обернуться траге-
дией! 

В соответствии с пунктом 
1.6 Правил пользования 
водными объектами 
для плавания 
на маломерных судах 
в Ивановской области 
сроки навигации 
для маломерных судов 
на судоходных водных 
объектах региона 
в текущем году 
были установлены 
с 29 апреля по 29 октября. 

В период навигации прово-
дились мероприятия государ-
ственного надзора за маломер-
ными судами, осуществлялась 
административная практика в 
отношении судоводителей ма-
ломерных судов, проводилась 
профилактическая работа со 

всеми категориями населения, 
направленная на соблюдение 
правил безопасности при экс-
плуатации плавсредств. 

По итогам проведенной си-
стемной работы происшествий 
с маломерными судами не до-
пущено.

В то же время инспектор-
ским составом ГИМС выяв-
лено и пресечено 246 админи-
стративных правонарушений, 
совершенных судоводителями 
маломерных судов. Более по-
ловины (125) составляют пра-
вонарушения по статье 11.10 
КоАП РФ ("Нарушение пра-
вил обеспечения безопасно-
сти пассажиров на судах во-

дного транспорта, а также на 
маломерных судах"), 45 нару-
шений подпадают под статью 

11.7 ("Нарушение правил пла-
вания"), 41 – под статью 11.8 
КоАП ("Нарушение правил 

эксплуатации судов, а также 
управление судном лицом, не 
имеющим права управления").

На трех судоводителей были 
составлены административные 
материалы за управление мало-
мерным судном в состоянии 
опьянения. 

Сотрудники ГУ МЧС напомина-
ют судоводителям о соблюдении 
правил личной безопасности и 
безопасности пассажиров при 
движении на маломерном суд-
не. Отрицательные температуры 
окружающей среды негативно 
сказываются на управляемости 
плавсредством, в связи с чем 
рекомендуется определить их на 
зимнее хранение. 

Материалы подготовлены 
пресс-службой ГУ МЧС России 

по Ивановской области 

1. В начале пожара следует предпринять по-
пытку его тушения с помощью огнетушителей и 
водопроводной воды; малые очаги возгорания 
можно накрыть плотными покрывалами для пре-
кращения доступа воздуха. 

2. Огонь на элементах системы электроснаб-
жения нельзя тушить водой; предварительно 
надо отключить электроснабжение. 

3. О возникновении пожара необходимо сооб-
щить в пожарную охрану, назвав точный адрес, 
свою фамилию; по возможности организовать 
встречу прибывших подразделений. 

4. Необходимо знать и помнить опасные поража-
ющие факторы пожара: опасаться высокой темпе-
ратуры, задымленности и загазованности, обруше-
ния конструкций зданий, взрывов технологического 
оборудования при пожаре в зданиях и помещениях, 
падений подгоревших деревьев и провалов в про-
горевшем грунте при природных пожарах. 

5. Если в здании прозвучал сигнал тревоги, 
нужно немедленно покинуть помещение соглас-
но плану эвакуации. Из помещений нижних эта-
жей можно эвакуироваться самостоятельно 
через окна, балконы и с помощью подручных 
средств (веревок, простыней, ремней…). При-
вязывать эти средства необходимо к прочным 
и тяжелым, а лучше к неподвижным элементам 
помещения, но ни в коем случае нельзя прикре-
плять их к оконным рамам. Лифты при пожарах 
использовать нельзя. 

6. Проходя через горящие помещения, следует 
накрыться с головой мокрой материей. Если дым 
поступает сверху, через задымленные помеще-
ния двигаться нужно ползком или пригнувшись: 
в этом случае меньше вероятности задохнуться 
в дыму; для защиты от токсичных продуктов го-
рения дышать следует через влажный платок 
или ткань. 

7. Если загорелась одежда, нельзя бежать: 
нужно постараться сбить пламя покрывалом, ка-
танием по полу, затушить огонь водой, снегом, 
землей и т. п. Нельзя использовать огнетушите-
ли, так как можно нанести химические ожоги. 

8. Выходить из зоны пожара нужно в наве-
тренную сторону. 

9. Если возгорание произошло вне помеще-
ния, прежде чем открыть дверь, пощупайте ее. 
Если она горячая, открывать ее и выходить из 
помещения опасно. 

10. При невозможности покинуть помещение 
его необходимо тщательно загерметизировать, 
для чего необходимо плотно закрыть дверь и за-
весить ее влажным одеялом или другими мате-
риалами, заткнуть все щели и вентиляционные 
отверстия влажными подручными средствами. 
Если позволяет ситуация, можно открыть окна и 
звать на помощь. 

Будущим работникам культуры показали, 
как действовать при пожаре
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Первый лед опасен!

ИМЕЙТЕ В ВИДУ!
Опасности на тонком льду подстерегают везде, о них сви-

детельствуют: 
• разная толщина льда у берега и на течении, рыхлый лед у 
тростников; 
• тонкая корочка льда со снегом в местах, где бьют ключи; 
• полынья, чуть припорошенная снегом; 
• нагонная вода, способная оторвать непрочный лед от бе-
рега; 
• даже обычная лунка со временем размывается и может 
стать смертельной ловушкой. 
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В регионе завершена навигация 
для маломерных судов
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Официальные материалы публикуются в полном соответствии с их электронными версиями. Стилистика и пунктуация оригинала сохранены.
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ЗАМЕЩЕНИЕ ДОЛЖНОСТИ СУДЬИ
В соответствии с положениями 
Закона Российской Федерации 

«О статусе судей в Российской Федерации» 
Квалификационная коллегия судей Ивановской области 

объявляет об имеющихся вакансиях
 судьи Палехского районного суда Ивановской 

области;
 судьи Пучежского районного суда Ивановской 

области;
 судьи Родниковского районного суда Иванов-

ской области.
Соответствующие заявления и документы от претен-

дентов, указанные в п. 6 ст. 5 Закона РФ «О статусе су-
дей в Российской Федерации», принимаются по 27 но-
ября 2023 года включительно по адресу: г. Иваново, 
пр. Шереметевский, д. 98, каб. 7.

Новую лекцию в рамках 
второго сезона научно-
просветительского проекта 
"СЛОН" ("Солярис. 
Лекции о науке") в Иванове 
представил известный 
биолог, эксперт 
по генетике, руководитель 
образовательных проектов 
компании Genotek 
Дмитрий Кривошеев.

Как сообщила пресс-служба 
областного правительства, на 
лекции ученый в доступной и 
интересной форме рассказал о 
молекулярной биологии, ген-
ной инженерии и перспективах 
ее развития. Слушатели узна-
ли, о чем может поведать гене-
тический тест, зачем генетикам 
суперкомпьютеры и какой ста-
нет медицина будущего. Также 
можно было задать лектору свои 
вопросы.

После лекции слушатели по-
делились своими впечатлени-
ями. Студентка Ивановской 
медакадемии Екатерина Гри-
горьева подчеркнула, что фор-
мат просветительских лекций 
сейчас очень востребован у мо-
лодежи, а познавательная ин-
формация, которая подается на 
лекциях простым языком, по-
могает старшеклассникам опре-
делиться со своими интереса-
ми и выбрать то направление, 
которым они хотели бы зани-
маться в будущем. "Кроме того, 
в целом генетика – это очень 
интересная наука, которая сей-
час развивается и очень большой 
вклад вносит в будущее", – ска-
зала студентка.

В числе тех, кто пришел на 
лекцию научно-просветитель-
ского проекта "СЛОН", – не 
только ивановцы, но и моло-

дые жители отдаленных райо-
нов области. Ученица средней 
школы из села Аньково Ильин-
ского района Виктория Косте-
рина тоже мечтает посвятить 
свою жизнь медицине. "Я прие-
хала специально из обычной сель-
ской школы на эту лекцию, что-
бы побольше узнать о генетике. 

Мне кажется, что за этой на-
укой будущее. Свою жизнь я пла-
нирую связать с медициной, с 
биологией, поэтому, возможно, 
генетика станет одним из про-
филей моей будущей профессии. 
Мне было всё понятно, что-то 
я уже знала, но также открыла 
много нового для себя", – пояс-
нила школьница…

Проект "СЛОН" стартовал в 
Ивановской области в мае по 
инициативе молодых ученых 
региона и уже обрел популяр-
ность. Его главная цель – по-
пуляризировать науку и расска-
зывать просто о сложных вещах 
широкой аудитории. В основе 
проекта – серия лекций на на-
учные темы длительностью от 
15 до 60 минут в зависимости 
от аудитории: от школьников 

старших классов и студентов до 
интересующихся наукой людей 
независимо от возраста.

На странице "СЛОНа" в соци-
альной сети "ВКонтакте" удоб-
но следить за обновлениями 
проекта, графиком и тематикой 
новых лекций, а также посмо-
треть записи лекций, которые 
посетить не удалось: видео всех 

выступлений размещаются ор-
ганизаторами в группе. Здесь же 
можно зарегистрироваться на 
очередное событие.

Следующее событие проекта 
"СЛОН" состоится в Иванове уже 
8 ноября: трое молодых ученых 
проведут 15-минутные лекции на 
актуальные темы. 

Центр "Мой бизнес" 
приглашает предпринимателей 
на обучающий семинар-лекцию 
на тему: "Единый налоговый 
счет (ЕНС) для представителей 
малого и среднего бизнеса. 
Спецрежимы. Налоговые 
каникулы".

Семинар состоится 16 ноября в 
Центре "Мой бизнес" (Иваново, 
проспект Шереметевский, 85г, 2-й 
этаж). Начало в 11:00. Участие в ме-
роприятии бесплатное.

Спикерами семинара выступят 
заместитель начальника отдела 
урегулирования состояния расче-

тов с бюджетом Екатерина Ясни-
кова; начальник отдела оказания 
государственных услуг Ирина Бе-
ляева; главный государственный 
налоговый инспектор отдела ка-
мерального контроля специальных 
налоговых режимов Кристина Бат-
манова. 

Для участников будут разобраны 
следующие тематические блоки: 
функционал личных кабинетов на-
логоплательщиков; использование 
в работе фильтров; налоговые кани-
кулы для налогоплательщиков – ус-
ловия и сроки применения. 

Желающим принять участие в 
семинаре необходимо зарегистри-
роваться. Как это сделать, можно 

узнать у сотрудников "МФЦ для 
бизнеса", позвонив по телефону 
+7 (4932) 57-56-54, доб. 2.

Заволжский центр социального 
обслуживания организовал 
благотворительную акцию 
"Добрая покупка" 
в поддержку участников 
специальной военной 
операции. В мероприятии 
приняли участие сотрудники 
учреждения, социальные 
работники и получатели 
социальных услуг, 
участники клубных 
объединений, 
"серебряные" волонтеры.

Как проинформировали в депар-
таменте социальной защиты насе-
ления, в благотворительной акции 
приняли участие 154 человека, в том 
числе 68 пожилого возраста. Собра-
но 49 000 рублей.

На собранные средства были 
приобретены очень нужные в зоне 
спецоперации вещи. В том числе 
спальные мешки, туристические 
коврики, тактические фонарики, 
газовые плитки, газовые баллон-
чики, перчатки, носки, санитар-
но-гигиенические средства (мыло, 

шампунь, зубная паста и щетки, 
пена для бритья и станки, влажные 
салфетки), перевязочный матери-
ал, нескоропортящиеся продукты 
(мясные и рыбные консервы, сгу-
щенка, макаронные изделия, кофе, 
чай, печенье, конфеты и другие сла-
дости).

Гуманитарная помощь в бли-
жайшее время будет отправлена в 
"Центр маскировки" 98-й гвардей-
ской воздушно-десантной дивизии 
для дальнейшей доставки участни-
кам СВО из Ивановской области.

О генетике – познавательно и доступно 

ДОСЛОВНО
Дмитрий КРИВОШЕЕВ, 
ученый-биолог, 
эксперт по генетике: 
– Приятно удивлен тем, что в 

Иванове имеется вот такой фор-
мат лекций. Я вижу, как на самом 
высоком уровне делаются шаги 
для того, чтобы это происходило. 
И замечательно, что такая раз-
ная аудитория встречается.
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"Добрая покупка" – для воинов-земляков

"Мой бизнес" расскажет о ЕНС, 
спецрежимах и налоговых каникулах

Телефон отдела рекламы "ИГ"

8-920-672-25-86
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